



# ① 2学期がスタート！学校行事も多い学期ですよ！

～8月23日(水)の第2学期始業式には元気な姿がみられました。～



上：校歌を4番まで斉唱する。下左：始業式の代表あいさつをした4名の皆さん。下右：全生徒・職員で校歌斉唱

3学期制である中城中学校は年間で最も長い学期を迎えました。各生徒代表のあいさつにもありましたが、今学期は学校行事が多く、学級や学年の絆を深める絶好のチャンスとなります。一例をあげますとスポレク大会や校内合唱コンクール、地区陸上競技大会や駅伝競走大会など生徒の皆さんが楽しみに、そして成長するきっかけとなる学校行事及び中体連行事等もが目白押しです。なお、校内行事については後日、保護者の皆様あてに参観等のご案内をいたします。

## 【お知らせ】

- ①国語科の宮里佐津紀先生が8月1日から2年4組担任として復職しております。本校3年目で育児のかたわら男女ハンドボール部を指導する熱き教員です。
- ②琉大教職大学院の狩俣智史先生(英語)、山本陸渡先生(保体)が実習のため来校してます。

## ② 2学期を「かき氷」パワーで進もう！

～夏休み明けのけだるさからアイス(かき氷)で活気づけようと保護者が駆けつける。～

長期の夏休みが明けていよいよ9月に突入する前日の8月31日(木)放課後に、教育相談担当の先生方が計画した「クールサマー」イベント。2学期も学校行事や勉強や部活動、生徒会活動などに頑張って取り組んで欲しいとの願いからイベントが企画されました。お忙しい中、多数の保護者やご家族の皆様がかけつけ、事前準備からかき氷の提供までご協力をいただきました。

全生徒がかき氷をご馳走になりましたが、中には2杯、3杯、4、5杯のお代わりをする生徒もいるほど大盛況の「クールサマー」となりました。保護者の皆様のご協力に心から感謝いたします。



上段：カップに入ったかき氷に好みのシロップをかけて手渡す保護者の方々。廊下には長蛇の列が。好みに応じて練乳トッピングもチョイスでき、練乳担当者に「大盛りで」とお願いする生徒も。

下段：多くの笑顔が見られました。スクールバスが到着しお代わり2杯のみで帰る生徒も。

※生徒・保護者の皆様に配慮して、低解像度の画像を使用しております。

### ③ 中頭地区陸上の練習開始！

～台風6号による天候不良により練習開始が例年より遅れてのスタートとなりました。～

8月から地区陸上競技大会に向けて多くの部活動生徒や希望者が練習をしています。早朝8時から約2時間程度の日程で通常練習や記録会を実施し、9月上旬には大会出場選手が決定します。

おもに本校運動場やごさまる陸上競技場で練習をしております。保護者の皆様にはお子様の送迎等でお世話になっておりますが、地区陸上に続く地区駅伝までご支援をお願いします。



※生徒に配慮して、低解像度の画像を使用しております。

### ④ 心肺蘇生 先生が実習！

～AEDやエピペン使用法を学ぶ～



2学期開始直前の15日に、徳洲会病院ご協力のもと心肺蘇生法などの実習を行いました。当日は、ビデオ視聴やダミー人形を用いて「もしもの事態が発生した場合」の対処法を学びました。また、21日にはNPO法人おきなわCAPセンターの指導で子供への暴力被害を防止するプログラムについて研修を行いました。

### ⑤ 躍動!バンド・ダンス!!

～ヤングパフォーマンスフェスタ～



8月17日、18日にうるま市響ホールにて県中学校総合文化祭のヤングパフォーマンスフェスタが開催されました。本校からダンス5名とバンドボーカル1名が参加し、山内中と合同のバンドは金賞を受賞しております。